

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, equipado con proyectores Milan, uno de nuestros proyectores con más amplio rango de potencias y distribuciones lumínicas, para adaptarse a cualquier proyecto.



Milan XL
APMXL



Dentro del marco de su plan de renovación, el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, uno de los de mayor actividad en toda Europa, ha instalado proyectores Milan en sus tres terminales. Se trata de un proyector de perfil plano, con baja resistencia al viento, disponible con múltiples distribuciones lumínicas para adaptarse a cada proyecto. Su anclaje mediante lira permite orientaciones en cualquier ángulo de inclinación. La nueva iluminación acentúa la arquitectura y enfatiza el contraste entre luz y sombra, lo que potencia el atractivo visual.

La mejora y evolución constante de nuestros productos, puede provocar algunas modificaciones en las especificaciones técnicas y características de los mismos sin previo aviso.



La mejora y evolución constante de nuestros productos, puede provocar algunas modificaciones en las especificaciones técnicas y características de los mismos sin previo aviso.